

Editorial

Cambios y Reconocimientos

Durante los 36 años de existencia de la Facultad de Derecho de la Universidad Simón Bolívar, ha mantenido y liderado un proceso basado en la misión y visión de la Universidad, que hoy se nota en los avances y fortalezas de su programa académico, del campo de acción de sus egresados y de sus elementos de proyección social, como lo es la revista *JUSTICIA*.

En 1987 circula su primera edición impresa; manifestando desde sus escritos la importancia científica del estudio del Derecho y las ciencias jurídicas, cuyos autores basan sus artículos en estudios científicos como resultado de investigaciones pertenecientes a grupos de investigadores de orden nacional e internacional.

Esta revista permite la inter-relación del conocimiento de las ciencias sociales y jurídicas desde la academia y los organismos de control pertenecientes a los gobiernos latinoamericanos con proyección mundial; de igual forma logra la participación de los semilleros de investigación y la publicación de los resultados de monografías de grado de sus egresados con el fin de proyectar la academia.

En los dos últimos años la Revista *JUSTICIA* ha cambiado su presentación y ha entrado a formar parte de las redes de revistas científicas fortaleciendo sus artículos con autores de reconocimiento mundial y con un distinguido nivel de conocimientos en el área jurídica y socio-jurídica. De esta manera la Revista *JUSTICIA* se prepara para entrar a formar parte de los registros de revistas de calidad reconocidas por Colciencias desde la división o el centro de publicación Publindex.

La distribución y envío de sus números impresos a países como España, Francia, Puerto Rico, México, y hoy a cualquier parte del mundo a través de su circulación virtual en la Web, www.unisimonbolivar.edu.co, publicación virtual, permite entrar a reconocer la importancia de nuestra revista para pensar desde esta plataforma académica, el conocimiento de las ciencias sociales y jurídicas.

Todo este logro ha sido posible por el trabajo mancomunado, en cabeza de los miembros de la sala general de la Universidad, del Señor rector José Consuegra Bolívar, del Decano de la Facultad de Derecho Dr. Porfirio Bayuelo Schoonewolff, de su editor Dr. Javier Mendoza de la Rosa y su equipo de edición científica: Dra. Mariela Vargas Prentt, Dr. Roberto Meisel Lanner, Dr. Álvaro de la Espriella Arango; en representación

de los estudiantes de la Facultad de Derecho, los señores Jorge Alberto Uriel Leal, Henri Antonio de la Cuesta Cuesta; contando siempre con la orientación de nuestra directora del Instituto de Investigaciones Dra. María de los Ángeles Pérez y de nuestro director de publicaciones Dr. Dino Manco Bermúdez.

Como testimonio de nuestro avance y la participación de la revista en eventos nacionales e internacionales con sus publicaciones, podemos testimoniar el reconocimiento que nos envió desde España la doctora María Carmen Crespo Mora, Licenciada y Ph en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid, contratada “Juan de la Cierva” de la Universidad Carlos III de Madrid, Directora de la *Revista Jurídica* de la UAM. Nos manifiesta:

VALORACIÓN DE JUSTICIA. REVISTA JURÍDICA

En el VIII Encuentro Nacional de Grupos y Centros de Investigación Jurídica y Sociojurídica celebrado en Cartagena de Indias en septiembre del presente año, tuve la ocasión de conocer a don Javier Mendoza de la Rosa, quien me regaló un ejemplar de los números 11 y 12 de la revista Justicia. Revista Jurídica. Después de haberlos examinado detenidamente, quiero hacerles llegar mi sincera felicitación, porque he podido comprobar que cumple muchos de los criterios exigidos actualmente por Latindex para que la revista pueda ser indexada, objetivo al que, a mi juicio, ha de aspirar cualquier revista que pretenda tener cierto reconocimiento en el mundo jurídico.

Otro de los elementos que me ha llamado la atención y que creo merece ser elogiado, es que la revista está abierta a la publicación de los trabajos de estudiantes, lo que no es frecuente en revistas especializadas de este tipo. Considero todo un acierto el que una revista publique los trabajos con independencia de la categoría o circunstancias del autor, porque demuestra que lo que se valora no es el nombre de quien firma el artículo, sino la calidad de los trabajos.

Por otro lado, creo que también ha de ser resaltada la calidad de impresión de la Revista; aunque lo importante de una revista es el fondo y no la forma, una buena apariencia (papel de calidad, tamaño de letra para una lectura adecuada, etc.) hace más apetecible la lectura del fondo o contenido de un artículo.

El único inconveniente que he encontrado es la limitación de la extensión de los trabajos a tan solo 6 páginas, porque habrá investigaciones que difícilmente puedan resumirse en ese espacio, sin implicar una pérdida de información y de precisión.

En espera de que mi modesta opinión les pueda resultar de utilidad, se despide atentamente,

M^a Carmen Crespo Mora

También nos ha enviado un reconocimiento desde México el Dr. Francisco Santillán Campos, candidato a Doctor en Ciencias para el Desarrollo Sostenible, Universidad de Guadalajara, Jalisco, profesor tiempo completo titular “C” en el Centro Universitario de los Valles. El doctor Santillán nos manifiesta:

Doctor Javier Mendoza, hago llegar mis sinceros reconocimientos por la presentación y calidad de la Revista Justicia la cual usted edita, y felicito a la Universidad Simón Bolívar por contribuir a través de este medio de extensión, a la divulgación de trabajos científicos en su revista.

Gracias. Francisco Santillán

El doctor Sergio Paolo Solano, profesor asociado Programa de Historia de la Universidad de Cartagena nos manifiesta:

Javier

Saludos cordiales

Aunque no he recibido la versión impresa de la Revista, te felicito por el importante logro de la versión digital de la misma.

Ahora es muy importante hacerla más visible mediante su inscripción en servidores como DIALNET, REDALYC, SCIELO y otros servidores de divulgación.

Un abrazo,

Sergio Paolo Solano de las Aguas

En consecuencia, estos reconocimientos forman parte de nuestra meta trazada en el momento de recibir la responsabilidad de editar la revista; estamos convencidos que el conocimiento que no se divulga no es conocimiento.

JAVIER MENDOZA DE LA ROSA

Editorial

Changes and recognitions

During the 36 years of existence of the faculty of Law at the Simon Bolivar University, the faculty has maintained and leading a process based on the university's mission and vision. This leadership can be seen on the advances and strengths of its academic program, action field of the graduates and its social projection elements like the *Justice Magazine*.

In 1987, the first printed edition of the *Justice Magazine* circulates. This magazine has stated from its documents the scientific importance of the study of law and legal sciences. The authors of the documents base their articles on scientific studies as results of the researching of national and international groups of researchers.

This magazine allows the interrelation between the knowledge of the social and legal sciences from the academy and the Latin-American government control organisms with international projection. In the same way, the magazine achieves the participation of the young researchers and the publication of graduates' monographs to project the academy.

In the last two years, the *Justice Magazine* has changed its presentation and it has got into the network of scientific magazines. The magazine has strengthened its articles with world famous authors with a distinguished acknowledgement in the legal and social areas. In this way, the *Justice Magazine* prepares to get into the *Colciencias*' registry of quality magazines of the publication center, *Publindex*.

The distribution and shipment of the printed edition of the *Justice Magazine* to some countries like Spain, France, Puerto Rico, Mexico, among other, and today to any place in the world through the Simon Bolivar University's website: www.unisimonbolivar.edu.co, allows us to recognize the importance of our magazine; an importance to think about the knowledge of the social and legal sciences from this academic platform.

This success has been achieved thanks to working as a team; a team leaded for the members of the university's general council. These members are: the principal, Mr. José Consuegra Bolívar, the dean of the Law faculty, Mr. Porfirio Bayuelo Schoonewolff, the editor in chief of the *Justice Magazine*, Mr. Javier Mendoza de la Rosa and his team of scientific editors, Ms. Mariela Vargas Prentt, Mr. Roberto Meisel Lanner, Mr. Álvaro de la Espriella Arango; as students representatives of the law faculty, Mr. Jorge Alberto

Urielles Leal and Henri Antonio de la Cuesta Cuesta; having the orientation of our Researching Institutes' director, Mrs. María de los Ángeles Pérez and our publications director Mr. Dino Manco Bermúdez.

As a proof of our progress and the participation of the magazine in national and international events with its publications, here is presented the recognition that was sent from Spain by Mrs. María del Carmen Crespo Mora, lawyer and Ph.D. in Laws from the Madrid Autonomous University, working at the Carlos III Madrid University and editor in chief of the Madrid Autonomous University's Legal Magazine.

Evaluation of the Justice Magazine

In the 8th National Meeting of Groups of Social and legal Researching that took place on September of 2008 in the city of Cartagena de Indias, I had the opportunity to know to Mr. Javier Mendoza de la Rosa that gave me an copy of the numbers 11st and 12nd of the Justice Magazine. After I examined the two issues of the magazine, I want to give you my sincere congratulations because I realized that the magazine fulfills with a great part of the requirements currently demanded for Latindex in order to get indexed. In my opinion, getting a magazine indexed is an objective that is aspired for any magazine that pretends to be recognized in the law world.

Another element that caught my attention and that I think that it deserves to be praised is that the magazine is opened to the publication of the student's work. It is something not frequent in specialized magazines of this type. I consider that it is a good choice the fact that a magazine publishes works independently of the category or of the author's circumstances; because it shows that the sign of the person that signs the article is not the important thing, but the quality of the works.

On the other hand, I think that it is important to point out the printing quality of the magazine. Even though the most important thing in a Magazine is the content and not the form, a good form (quality paper, a good letter size for an adequate reading, among other) makes more appetizing the reading of the content or article.

The limitation of the work's extension to just 6 pages is the only inconvenient that I have found, because there will be some research that could hardly summarize in that space without implicate a loss of information and precision.

Waiting for my modest opinion could help you, I remain,

Sincerely,

Maria Carmen Crespo Mora

Recognition has been sent to us from Mexico by Mr. Francisco Santillan Campos. Mr. Santillan is a Sciences Doctoral candidate for the sustainable development of the Guadalajara University in Jalisco. He is a full time “C” professor in Los Valles University Center. Mr. Santillan tells us:

Mr. Javier Mendoza, I want to send you my sincere recognitions for the presentation and quality of the Justice Magazine, where you work as the editor in chief. Besides, I congratulate to the Simon Bolivar University for contribute, through this extension mean, to the divulgation of the scientific works in this magazine.

Thanks,

Francisco Santillan

Mr. Sergio Paolo Solano, associated teacher of the Program of History of the Cartagena’s University tells us:

Regards Javier

Despite the fact that I have not received the printed edition of the Justice Magazine, I want to congratulate you for the digital version of the magazine.

Now, it is very important to make the magazine more visible through the registration of it on servers like Dialnet, Redalyc, Scielo and other divulgation servers.

Hugs,

Sergio Paolo Solano de las Aguas

As a consequence, those recognitions are part of the goals we made when we decided to be responsible for edit the magazine. We are convinced that the knowledge that is not divulged then is not knowledge.

JAVIER MENDOZA DE LA ROSA